



NORMATIVA SD PADEL MASTER

A continuación, se presenta la normativa de Santo Domingo Pádel Máster con todas las directrices necesarias para que los jugadores puedan disfrutar y competir en nuestro torneo. El objetivo principal del torneo es fomentar la práctica del pádel, promover la competencia amistosa y proporcionar a los participantes una experiencia deportiva positiva.

Todos aquellos puntos, incidencias o cualquier tipo de contrariedad que, o bien no quede claro o bien no se especifique en la normativa, la organización de Santo Domingo Pádel Máster tiene la potestad de resolverlos de la forma que considere necesaria para el bien de la competición.

TORNEOS

SD PADEL MASTER cuenta con 4 torneos en el circuito 2024:

Marzo/Junio/Septiembre/Diciembre

CATEGORÍAS

El torneo se dividirá en categorías según el nivel de habilidad de los participantes. Las categorías oficiales del circuito Santo Domingo Pádel Máster son las siguientes:

- Categoría A Masculina
- Categoría B Masculina
- Categoría C Masculina
- Categoría A Femenina
- Categoría B Femenina
- Categoría C Femenina

Se necesita un mínimo de 6 parejas para llevar a cabo una división. Si hay menos de 6 parejas, en caso de que la categoría se mantenga, el organizador se reserva el derecho de modificar el formato de dicha división para que los participantes disfruten de más partidos de juego. **Nunca se podrá reubicar a una pareja por falta de jugadores en otra división de categoría inferior.**

En caso de que un jugador gane el torneo en su división, no está obligado a subir de categoría. Si quisiera subir de categoría o la organización considera que debe subir porque no cumple con



el nivel de la categoría, mantendrá siempre los puntos obtenidos en la categoría anterior.

Si un jugador muestra el nivel de una categoría inferior, se le informará/recomendará por si desea bajar de división.

En caso de que un jugador gane dos torneos en una división si está obligado a subir de categoría.

La organización del torneo y club se reserva el derecho de cambiar a una pareja de categoría en caso de considerar que dicha persona está en un nivel superior que el resto.

La organización se reserva el derecho de no permitir la participación de una pareja en una categoría que considere que no se va a desarrollar de manera justa para el resto de los participantes. En caso de cambiarlo de división, se le comunicará. Si una división no se llena, los jugadores solo podrán disputar el torneo en otra categoría de nivel superior.

Los jugadores menores de edad podrán participar en el torneo siempre y cuando presenten una autorización por escrito de su padre/madre o tutor.

DURACIÓN DEL TORNEO

El torneo se celebrará desde las 6:00PM del jueves, día 06 de junio de 2024, hasta las finales, en el transcurso de la noche del domingo, día 09 de junio de 2024. Se deberá tener disponibilidad el fin de semana.

FORMATO DEL TORNEO

El formato será decidido en base al número de inscritos en la categoría. El formato deberá indicarse previo al torneo en la aplicación Pádel Manager, en el apartado información del torneo.

La organización podrá modificar el formato u horarios del evento en caso de ser necesario.

El torneo está previsto a jugarse en el formato “Liguilla + PlayOFF”, que consiste en una ronda de eliminatoria (fase de grupos) y un cuadro de PlayOFF para los clasificados (octavos de final, cuartos de final, semi-final y final).

Los partidos se jugarán al mejor de dos sets, con un tie-break en caso de empate a seis juegos y con un super tie-break en caso de empate en sets. **En semi finales y finales se jugará al mejor de tres sets, con un tie-break en caso de empate a seis juegos.**

Se utilizará el sistema de “No AD”, en el que el primer equipo en ganar cuatro puntos gana el juego. En caso de empate 40-40, se jugará un punto decisivo “punto de oro”, y la pareja que



recibe tiene libertad para decidir qué jugador de la pareja recibirá este saque decisivo.

Se garantiza que todas las parejas disputaran un mínimo de 2 partidos en la primera fase. A partir de ahí, pasaran adelante las parejas clasificadas.

En caso de que exista un empate en partidos ganados de una o varias parejas en el mismo grupo (aplicable también para grupos de 3 parejas) se tendrá en cuenta, en este orden, los siguientes criterios para desempatar: (1) diferencial de juegos, (2) mayor número de juegos ganados, (3) menor número de juegos perdidos y (4) sorteo.

PUNTUALIDAD, HORARIOS Y PISTAS

Se ruega puntualidad en el inicio de cada partido para así respetar los horarios del torneo. La mesa técnica podrá aplicar un W.O. al jugador o pareja, en caso de que no se respete el tiempo de inicio, hasta 15 minutos de retraso, a no ser que se trate por fuerza mayor, y previamente se haya comunicado a la organización.

Los cuadros deberán estar publicados el lunes (previo al torneo), donde la organización habrá intentado cumplir todas las restricciones horarias de los jugadores. Los cuadros se realizarán de forma totalmente aleatoria con el objetivo de cumplir con las disponibilidades horarias de todos los participantes.

Una vez publicados los cuadros, los jugadores podrán solicitar algún cambio horario y la organización intentará, en la medida de lo posible, realizarlos.

Los jugadores podrán ver los horarios de los dos o tres primeros partidos, los horarios de los siguientes enfrentamientos se irán publicando conforme vayan acabando los partidos (en el caso de la fase de grupos + playoff, no se podrán publicar los cuadros eliminatorios hasta que finalicen todos los partidos de la fase de grupos de dicha categoría).

Cada partido deberá jugarse en las pistas asignadas y en los horarios programados. La puntualidad es esencial.

Se podrá calentar un máximo de 10 minutos por partido, que entrará dentro del tiempo de juego. Los jugadores que lleguen tarde (se permitirá un máximo de 15 minutos) no podrán hacer uso del calentamiento.

Juego continuo: Una vez iniciado el juego, éste debe ser continuo y ningún jugador podrá demorarlo sin causa justificada. Se permite hacer descansos breves para beber agua en los números impares de juego y al finalizar los sets.



LESION, ABANDONO, W.O.

La pareja o jugador rival que no se presente a disputar el encuentro, contabilizará como W.O. (no presentado) y el resultado será de 6-0 6-0.

Si en el transcurso del partido alguno de los jugadores se lesiona y no puede continuar, la pareja contraria ganaría el enfrentamiento por 6-0.

En el caso de abandono del torneo, la pareja que se debería haber enfrentado ganaría 6-0.

Una vez la pareja haya empezado la competición, no podrá cambiar de pareja en todo el torneo (sin ninguna excepción). Este punto es aplicable en cualquier etapa del torneo, ya sea fase de grupos, octavos de final, cuartos de final, semi final o final.

Toda pareja debe jugar todos sus juegos programados, y la pareja que se retire suponiendo que no clasificará, o fingiendo una lesión, con el fin de beneficiar a otras parejas será sancionado con la expulsión del torneo en lo que resta del año, es decir, no se podrá inscribir en los próximos torneos del circuito.

FINALIZACIÓN DE CADA PARTIDO

La pareja ganadora de cada enfrentamiento deberá, obligatoriamente, entregar las bolas de pádel y facilitar el resultado del partido al responsable de la organización en la mesa técnica. De lo contrario, el resultado no será válido.

CUADROS DE JUEGO

Los cuadros de juego deberán publicarse el lunes previo al torneo y estarán visibles en la aplicación Padel Manager.

Una vez la pareja haya empezado la competición, no podrá haber un cambio de pareja en todo el torneo, sin ninguna excepción. Este punto es aplicable en cualquier etapa del torneo, ya sea fase de grupos, octavos de final, cuartos de final, etc.

La organización se reserva el derecho de cambiar horarios ya publicados o modificar parejas en cuadro principal, fase de grupos, siempre y cuando las parejas que se vean afectadas estén notificadas

La organización intentará, en la medida de lo posible, respetar los horarios proporcionados. Es por ello, que los participantes deben rellenar a través de la aplicación cuándo NO pueden jugar.



El domingo no se puede poner ninguna restricción horaria.

La aplicación Padel Manager permite a los jugadores visualizar el orden de juego, cuadros e información en tiempo real. Además, los jugadores reciben una notificación con el horario del próximo partido, mejorando así la experiencia del torneo.

INSCRIPCIONES Y PAGOS

Las inscripciones se realizarán a través del WhatsApp +1-809-729-0975, vía telefónica o presencial en SD Padel Club. Luego de inscrito de manera oficial con la organización se darán las indicaciones para la aplicación Padel Manager.

No se aceptarán inscripciones por el app Padel Manager sin haber hecho el procedimiento correcto primero (descrito en el párrafo anterior). Las inscripciones que no sean realizadas de la manera correcta serán canceladas.

Los precios del torneo son los siguientes:

- Socios activos SD Padel Club: RD\$2,000
- Publico General: RD\$3,000

No se aceptarán inscripciones sin el pago correspondiente.

Podrá ser pagado mediante tarjeta de crédito, transferencia o link de pago. Las inscripciones cierran el día 30 de mayo a las 6:00PM, pasado esta fecha y horario no se aceptarán más inscripciones, sin ninguna excepción.

RESTRICCIONES

Por temas de tiempo y horarios de juego, no se podrá jugar dos categorías del mismo género (Ejemplo: Categoría C Masculina y Categoría B Masculina).

Si un jugador se apunta con su pareja y el nivel no es el mismo, siempre se priorizará la división del integrante con el nivel más alto de la pareja.

CONDUCTA Y DISCIPLINA

Todo jugador deberá comportarse de forma educada independientemente de si esté o no jugando un partido. Los jugadores solo podrán recibir consejos en los descansos del partido.



Conducta antideportiva: Las conductas antideportivas (incluyendo abuso verbal o agresión) no están permitidas. Se regirá por las normas oficiales de pádel. Los participantes deberán respetar las normas de conducta y juego limpio (fair play). Aquellos jugadores que se sientan ofendidos o molestos por algún otro participante debido a motivos relacionados con el comportamiento y la deportividad dentro y fuera de la pista, puede notificarlo al organizador y éste analizará el caso, a través de la mesa técnica.

Los comportamientos, actitudes y gestos agresivos o antideportivos de los jugadores, que revistan una especial gravedad, serán sancionados con la descalificación

SANCIONES:

En caso de que un jugador no se presente al torneo y no avise con al menos 24 horas de antelación, no podrá inscribirse en los torneos restantes del año correspondiente.

En caso de que una persona incumpliese alguna restricción de nivel, siendo consciente de ello, quedaría descalificada del torneo Santo Domingo Pádel Máster.

RECLAMACIONES:

En caso de cualquier reclamación que tenga que ver con el torneo Santo Domingo Pádel Máster, se puede contactar al siguiente correo electrónico: info@sdpadelclub.com y se le dará respuesta por la misma vía.

Las reclamaciones de cualquier índole deberán realizarse como máximo hasta 24h después de estar publicados los cuadros. Una vez pase este tiempo la organización tiene la libertad de no llevar a cabo ninguna modificación.

DERECHOS DE IMAGEN

Los participantes inscritos en Santo Domingo Pádel Máster conceden automáticamente a los organizadores del evento, así como a los patrocinadores y medios de comunicación asociados, el derecho irrevocable y gratuito de captar, reproducir y utilizar su imagen y voz durante el desarrollo del torneo y en eventos relacionados. Esta autorización comprende, pero no se limita a, la fotografía, filmación, grabación de audio y cualquier otro medio de captación y reproducción de imagen y sonido. Los participantes renuncian a cualquier compensación o remuneración económica por el uso de su imagen y voz de acuerdo con esta autorización.

Los organizadores del torneo, así como los patrocinadores y medios de comunicación asociados, podrán utilizar las imágenes y grabaciones de audio de los participantes con fines comerciales y promocionales relacionados con el evento, incluyendo, pero no limitado a,



publicidad impresa, digital, televisiva y en redes sociales. Los participantes aceptan que sus imágenes y grabaciones de audio puedan ser utilizadas de manera no exclusiva y sin límite temporal en todos los medios y formatos conocidos en la actualidad o desarrollados en el futuro.

En caso de no querer que se realicen fotografías o vídeos, se deberá avisar a la organización por escrito. Si no se indica lo contrario, cualquier contenido audiovisual realizado durante el evento es propiedad de Santo Domingo Pádel Máster y tiene la potestad de publicarlo en sus cuentas de redes sociales (aplicable también para menores)

Santo Domingo Pádel Máster se compromete a no realizar un mal uso del contenido audiovisual en cuestión ni hacer ninguna publicación que pueda ofender, humillar o burlar a cualquier persona.

ENTREGA DE PREMIOS

Al finalizar todos los partidos de finales, a los finalistas (campeones y subcampeones) se les hará entrega de trofeo y premios.

DISPOSICIONES FINALES

La organización de Santo Domingo Pádel Máster se reserva el derecho de suspender o modificar la competición debido a causas de fuerza mayor y/o a alternar el orden, suspender, modificar o adaptar cualquiera de sus torneos.

Todos los jugadores, al inscribirse en este torneo, manifiestan conocer la presente normativa reguladora. No obstante, la organización podrá adaptar/modificar el formato del torneo por circunstancias extraordinarias; todo ello de forma justificada y siempre a consecuencia del número de inscritos.

La participación en el torneo implica la aceptación y cumplimiento de este reglamento.